

Ziehung bei der Verlosungsaktion des SV Saaldorf

18.03.18



Die Jugend ist der große Gewinner

Saaldorf. Der erste Preis der „Verlosung Rot-Weiss“ geht an den KFZ-Meisterbetrieb Stefan Pöllner. Glücksfee Julia Kern zog sein Los am Sonntagnachmittag auf dem Fußballrasen in der Halbzeitpause des ersten Heimspiels des Bezirksligisten gegen den TSV 1880 Wasserburg. Bürgermeister Bernhard Kern überwachte die Verlosung.

Pöllner gewann damit das Trikotsponsoring, fünf Jahreskarten und diverse weitere Annehmlichkeiten als Zuschauer. Zweiter Preis, das Trikotärmelsponsoring, ging an die Landbrauerei Schönram und dritter Preis an die VR Bank Oberbayern Südost. Das ist ein Poloshirtsponsoring.

In den vergangenen Wochen waren 41 Lose zu je 100 Euro verkauft worden. SVS-Vorstand Josef Butzhammer gratulierte der Fußballabteilung zu dieser „großartigen Aktion“, die im Hintergrund auch viel Arbeit gemacht habe. In erster Linie gelte der Dank Marinus Hillebrand, der die Idee und die meiste Arbeit gehabt habe. Ebenso gelte sein Dank jedem, der ein Los kaufte.

Der Reinerlös geht in die Jugendarbeit.

„Die Jugend ist der große Gewinner“, so Butzhammer. tw